



Démission

ALLIANCE POLICE NATIONALE HAUT-RHIN PREND ACTE DU DÉPART DE BILLEL QUI OCCUPAIT LE POSTE DE SECRÉTAIRE ADMINISTRATIF.

NOUS ESPÉRONS QUE SON DÉPART LUI PERMETTRA D'OBTENIR LE GALON DE BRIGADIER QU'IL EXIGEAIT TANT AUPRÈS DE NOUS DEPUIS 3 ANS SANS EN ÊTRE STATUTAIRE AU VU DE SON ANCIENNETÉ !



APRÈS AVOIR ÉTÉ DANS LA MÊME RÉGION CHEZ UNITÉ POLICE, PUIS UNSA POLICE, PUIS ALLIANCE POLICE NATIONALE, IL RETOURNE À SES PREMIERS AMOURS !

En tout cas peut-être jusqu'à la prochaine trahison du plus offrant à l'approche des élections professionnelles ?

NOUS FÉLICITONS UNITÉ POLICE POUR CETTE NOUVELLE RECRUE DE QUALITÉ, MOTIVÉE PROFONDÉMENT ET SANS NUL DOUTE PAR L'INTÉRÊT COLLECTIF !

OPPORTUNISTE

Attitude consistant à régler sa conduite selon les circonstances du moment, que l'on cherche à utiliser toujours au mieux de ses intérêts.

→ *C'est pour qui le galon ?*



POUR L'ENSEMBLE DU BUREAU DÉPARTEMENTAL ALLIANCE POLICE NATIONALE : C'EST SANS AUCUN REGRET !

BONNE CONTINUATION BILLEL !

Le bureau départemental le 15 octobre 2022